

Tajonar (2-2)

El Andorra se dejó un punto en Pamplona

CAMPO: Escasa asistencia en las instalaciones de Tajonar.

ARBITRO: Discreta actuación de Hernández, del Colegio Oeste. No influyó en el resultado.

OSASUNA PROMESAS. — Roberto, De Miguel (Arriarán), Unanua, Asin, De Luis, Goñi, Glaría, Ibáñez, Larraza, Benito (Ramiro) e Izpura.

ANDORRA. — Fernández, Ferrero, Melero, Costa, Zuzarrán (Coto), Robi, Marín, Del Moral, Valverde y Munúa.

GOLES: 0-1 (59'), Valverde, de penalty, 1-1 (63'), Larraza, 2-1 (65'), Larraza, 2-2 (69'), Goñi, en propia puerta.

Pamplona. — Los primeros cuarenta y cinco minutos fueron de juego aburrido, limitándose cada equipo a defender su parcela. Los nervios de los osasunistas no les permitieron acercarse con peligro ante el marco de Fernández.

Tras el descanso, llegaron los goles y en diez minutos —del 59 al 69— subieron los cuatro tantos al marcador, aunque la desgracia se cebó con los rojillos, que tras haber remontado el gol de Valverde, vieron cómo su ilusión, de que los dos puntos no salieran de Pamplona, quedaba frustrada por el autogol de Goñi. Aun así, en los últimos cinco minutos, tanto Arriarán como Ibáñez, tuvieron clarísimas ocasiones para inclinar la victoria del lado de Osasuna Promesas.

Sin embargo, la clave del encuentro estuvo en el segundo penalty señalado por el trencilla de turno a favor del Andorra, que ya ganaba 0-1 y el propio Valverde disparó bien, pero el balón se estrelló en el poste. Hubiera sido un 0-2 inalcanzable para los locales.

El Lleida perdió un punto en los últimos segundos

CAMPO: Camp d'Esports. Media entrada.

ARBITRO: Navarro Lebrón, del Colegio Andaluz. Bien. Enseño tarjeta amarilla a Fernández Amado.

LLEIDA: Amigó, Lago, Oliva, Aniano, Lecumberri, Puig-Solsona, Echeverría (Llorente), Alegre, Biota, Julio y Lozano (Elcacho).

FERROL: Yosú, Cayetano, Mouriz, Miguelín, Fernández Amado, Juan Carlos, Anselmo, Rivas, Botana (Guti), Javi y Rojo.

GOLES: 1-0, m. 48, penalty transformado por Amigó, 1-1, m. 91, Rojo.

Lleida. (De nuestro corresponsal.) — Partido bonito, rápido, y en profundidad. Julio estrelló una pelota en el poste a los tres minutos, y Javi otra dos minutos después.

Fútbol-fuerza en el centro del campo, con marcajes muy severos, e individuales, especialmente por parte de la defensa ferrolana, tratando de controlar a Biota, Julio y Lozano.

Las jugadas de ataque se prodigaron poco en el primer tiempo, aunque la lucha por la posesión de la pelota, en dos equipos de posibilidades muy parejas, fue emocionante, y el fútbol vistoso.

En la segunda parte cambió el panorama porque los dos equipos profundizaron más garra y con mayor peligrosidad, a así Julio dispuso de dos ocasiones clarísimas de gol, una de ellas desbordando a Yosú, que había salido a la desesperada, y con toda la puerta para el delantero leridano, colocó la pelota sin demasiada fuerza y dio ocasión a que una defensa ferrolana impidiera la consumación del gol. En otra lanzó un tiro cruzado y muy intencionado, pero Yosú, en una gran parada, envió el balón a córner.

En el Lérida se despedía su delantero centro Julio, cedido por el Osasuna desde la temporada pasada. El Lérida se queda

en cuadro, porque tiene lesionados de consideración a Pombo, Vila, y ahora la ausencia de Julio, dejan al entrenador con lo puesto: que es muy poco.

Saro, el entrenador del Ferrol, reconoció que el Lérida es un buen equipo, «pero las oportunidades de gol han ido muy parejas: por eso estimo que el resultado es justo. Es lógico que el equipo que juega en casa se defiende más, pero los contragolpes fueron mortales. Javi pudo marcar un gol precioso, al iniciarse el partido, pero el poste rechazó la pelota».

Roberto Álvarez empieza a caer en «las meigas», «porque es inconcebible el número de puntos que hemos perdido en casa y en los últimos minutos. El partido fue muy bonito y creo que merecimos una victoria amplia, ante un rival que era importante para nosotros, porque vamos muy igualados en la general».

Aurelio BAUTISTA

Nou Estadi (3-0)

Funcionó la táctica del Nàstic

CAMPO: Sólo tres mil espectadores en el «Nou Estadi».

ARBITRO: Irregular actuación del gallego Bello Blanco. Amonestó a Santiago, Filgueira y Cunillera, del Nàstic, y expulsó a Tocornal, del Sporting.

GIMNASTIC: Palomo, Parejo, Santiago, Eloy, Subirats, Filgueira (Ramis 76'), Serna, Iraola, Cunillera (Vilches 87'), Bañeras y Martínez.

SPORTING: Ablanedo II, Roberto, Emilio (Camel 76'), Gaspar, Angel, Jaime, Elías, César, Coloma, Tocornal y Varela (Llabres 74').

GOLES: 1-0 (25'), Cunillera, 2-0 (71'), Martínez, 3-0 (78'), Martínez.

Tarragona. (De nuestro corresponsal.) — El abultado resultado conseguido ayer por el Nàstic no

es el fiel reflejo del juego realizado por ambos conjuntos sobre el terreno de juego, en el que por el mal estado de la hierba se hizo dificultoso el control del esférico. Si bien el marcador fue justo, por el mayor empuje de los locales, no se vio un partido de calidad. El Nàstic, llevándolo siempre la iniciativa, doblegó con relativa facilidad a los filiales del Sporting, que se entregaron durante los noventa minutos de juego, llegando con cierta facilidad al área granate, pero allí la firme defensa del Nàstic desbarataba cualquier ocasión de peligro. No fue hasta el minuto 70 cuando las esperanzas del Sporting Atlético de igualar el marcador fueron frustradas por Martínez, al conseguir el segundo gol, que, al margen de conseguir dos goles de bella factura, hizo jugadas de mucho mérito.

El contraataque del Nàstic sorprendió a los gijoneses en numerosas ocasiones y el resultado pudo ser más abultado, pero el buen hacer de la defensa sportinguista imposibilitó las muchas ocasiones que tuvieron los jugadores granates para batir a Ablanedo II. El Sporting Atlético, un conjunto formado por jóvenes de la cantera, mostró buenas maneras, pero denotaron carecer de experiencia. La nota negativa del encuentro fue el colegiado, señor Bello Blanco, que siguió el juego a distancia y se equivocó en numerosas ocasiones, lo que le costó la protesta de los aficionados. En definitiva, encuentro de escasa calidad técnica y justa victoria del Nàstic, que dispuso de ocasiones para marcar al menos dos goles más.

Carlos GOSALVEZ

Tercera División (V) Goles y buen juego en el Figueres-Banyoles

El Manresa tuvo un importante tropiezo en su campo al perder por 1-2 frente al Terrassa. Magdalena y Fuentes marcaron para los visitantes. Hernández II logró el tanto local.

Por tres a cero venció el Mataró al La Cava en el terreno de los del Maresme. Los goles fueron obra de Pereira, Cortés y Ortuño.

El Júpiter parece que se va encontrando a sí mismo y venció por 4-0 al Vic. Falín, Pepín, Valiente y Rius en propia puerta fueron los autores de los goles.

En un bonito encuentro, el Figueres venció por 4-3 al Banyoles. Cuevas (3) y Narciso marcaron para los locales. Aja, Molet y Darné lo hicieron para los visitantes.

En un partido de gran calidad, el Olot venció por un tanto a cero al Barcelona. El tanto de la victoria fue obra de Vilches.

Empate a cero tantos registró el encuentro entre el Tortosa y el Canovelles. Los locales realizaron un partido muy flojo, por el contrario, los visitantes merecieron llevarse la victoria a tenor de las oportunidades de las que gozó.

Mucha suerte tuvo el Igualada al empatar a un tanto en el campo del Vilafranca. Los locales merecieron llevarse la victoria en razón al juego que desplegaron Marimón marcó para los locales. Guillem lo hizo para los igualadinos.

En un encuentro de neto dominio local, el Lloret venció por 2-1 al Europa. Agra y Gregorio marcaron para los gerundenses. Ventura lo hizo para los barceloneses.

Con empate a uno finalizó el partido que enfrentó al Santboià y al Sant Andreu. Valentín y De Frías fueron los autores de los goles.

Table with 2 columns: Resultados and Próxima jornada. Lists match results and upcoming fixtures for various teams.

Table with 2 columns: Clasificación. Shows league standings for various teams with columns for points, goals scored, and goals conceded.

Tercera División

Large table showing league standings for the Tercera División, organized into 13 groups (GRUPO I to XIII) with columns for team names and their respective scores.